

Miércoles 25 de julio de 2018

El Financiero AP y Mercosur crearán en AL mayor zona de libre comercio

DANIEL BLANCO Mientras una nube de proteccionismo cubre el comercio global, los países de la Alianza del Pacífico (AP) y del Mercado Común del Sur (Mercosur) buscarán converger bajo el marco del Tratado Comercial Latinoamericano para materializar la zona de libre comercio más grande de la región. El Mercosur está integrado por Argentina, Brasil, Paraguay y Uruguay, mientras que Colombia, Chile, México y Perú conforman la Alianza del Pacífico. El año pasado, los países que forman ambos bloques iniciaron las pláticas para la integración, y ayer los presidentes y representantes de dichas naciones firmaron una declaración conjunta en el marco de la XIII Cumbre de la Alianza del Pacífico, "que impulsaría la integración y el libre comercio en la región", aseguró el presidente Enrique Peña Nieto. P.C. Alianza del Pacífico, Mercosur, acuerdos comerciales Nueva refinería generaría presiones a Pemex: Moody's

JASSIEL VALDELAMAR El énfasis de la administración de Andrés Manuel López Obrador (AMLO) en la autosuficiencia de combustible, que pretende llevar a cabo mediante la construcción de refinerías, generaría riesgos crediticios para Pemex, advirtió en un reporte Moody's Investors Service. "El principal riesgo financiero para Pemex tiene que ver con la construcción de nuevas refinerías, suponiendo que la paraestatal petrolera fuera responsable de su construcción y propiedad", alertó la agencia de calificación crediticia, destacando que los sobrecostos son comunes y las nuevas refinerías pueden terminar costando mucho más que el presupuesto original. "De llevarse a cabo los planes de estas refinerías, mismos que todavía no están confirmados, los indicadores crediticios de Pemex se debilitarían por el financiamiento de una inversión de este tipo con deuda, al mismo tiempo que se distraerían recursos que la compañía necesita dedicar de manera primordial a la producción de petróleo y gas", dijo Nymia Almeida, vicepresidente senior de Moody's. P.C. PEMEX, sector energético, AMLO Reforma Afirman que Trump va por arancel a autos

Cd. de México (25 julio 2018).- Varios de los principales asesores económicos del Presidente Donald Trump creen que planea imponer un arancel de 25 por ciento a cerca de 200 mil millones de dólares en automóviles fabricados en el extranjero a finales de este año, de acuerdo con el diario The Washington Post. Según los funcionarios, Trump quiere seguir adelante a pesar de las numerosas advertencias de líderes republicanos y ejecutivos de empresas que han argumentado que tal medida podría dañar la economía y provocar una revuelta política. Pero el Mandatario se ha vuelto cada vez más desafiante en su estrategia comercial y, de acuerdo con el diario, ha pedido a sus asesores y a legisladores que confíen en su instinto e intuición para negociar. P. C. Estados Unidos, aranceles, industria automotriz Abogan México y Canadá por TLC trilateral

Isabella González Cd. de México (25 julio 2018).- Los Gobiernos de México y Canadá cerraron filas este miércoles en la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC), ante las presiones de Estados Unidos.

Luego de una reunión con la Ministra de Asuntos Exteriores de Canadá, Chrystia Freeland, en la que hablaron sobre el estado de las negociaciones del acuerdo, los Secretarios de Relaciones Exteriores, Luis Videgaray, y de Economía, Ildefonso Guajardo, aseveraron que el acuerdo es trilateral y trabajarán para que su modernización sea en el mejor interés de los tres países. "Estaremos cerrando filas con Canadá y sin duda, estaremos cerrando filas con Estados Unidos, si está en la disposición de tener un buen acuerdo", expresó Guajardo en conferencia de prensa, tras una reunión. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Sube 17% siembra que depende de lluvia

Frida Andrade Cd. de México (25 julio 2018).- La superficie agrícola de siembra que depende del temporal, es decir, de las lluvias, pues no cuenta con un sistema de riego controlado, subió 17 por ciento en lo registrado en la Encuesta Nacional Agropecuaria (ENA) 2017, respecto a la previa de 2014. El total de la superficie de temporal reportada en la actual ENA fue de 25 millones 595 mil hectáreas, datos que se dieron a conocer durante la presentación de resultados de esta herramienta estadística. Si bien es cierto que la superficie de riego también subió 22 por ciento, el área de temporal representa 79 por ciento del total de los productos reportados. P.C. INEGI, ENA, agricultura, producción Crecen ingresos de sector servicios

Cd. de México (25 julio 2018).- Los ingresos del sector servicios vieron su segundo mes de crecimiento con un avance de 1.26 por ciento en mayo. La Encuesta Mensual de Servicios, publicada por el Instituto Nacional de Geografía y Estadística (Inegi), mostró un incremento de todos los índices que componen la encuesta, los ingresos, el personal ocupado, las remuneraciones totales y el gasto en consumo se bienes y servicios. El crecimiento de los ingresos reales por la prestación de servicios es el más amplio desde junio de 2017, cuando se avanzó 2.45 por ciento. P.C. INEGI, sector servicios Advierte UE represalias por 20 mil mdd

EFE Berlín, Alemania (25 julio 2018).- La comisaria europea de Comercio, Cecilia Malmström, advirtió hoy, en declaraciones al periódico sueco "Dagens Nyheter" que, en el caso de que Estados Unidos imponga aranceles a automóviles europeos, la Comisión está preparada para introducir medidas de represalia por valor de cerca de 20 mil millones de dólares (unos 17 mil millones de euros). "Esperamos que no lleguemos a ello y que encontremos una solución. Pero, si no es así, la Comisión Europea está preparada y tenemos una lista de bienes estadounidenses que podrían verse afectados. El monto estaría en torno a los 20 mil millones de dólares", dijo Malmström. Los aranceles que introduciría la Comisión no estarían dirigidos contra un estado específico de Estados Unidos sino, según Malmström, serían algo más general y afectarían a productos agrícolas y bienes de alta tecnología, entre otras mercancías. P.C. Unión Europea, Estados Unidos, aranceles, economía mundial Compactará Sedatu programas sociales

Nallely Hernández Cd. de México (25 julio 2018).- A partir del próximo sexenio, la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu) eliminará programas sociales que surgieron con el actual Gobierno para impedir que sean usados como moneda política y evitar la dispersión financiera, dijo Román Meyer, virtual titular de la dependencia. "Muchos programas, estamos en proceso de evaluación, pero algunos sí van a desaparecer, otros se van a fusionar y vemos una compactación de programas, eso es lo que va a pasar. "Consideramos que hoy día tenemos una política nacional o federal de dispersión de programas, que en el territorio tienen muy poco impacto", comentó en entrevista.

P.C.Sedatu, programas sociales, finanzas públicas El Economista Alianza del Pacífico y Mercosur Pactan histórica integración Lilia González Y Roberto Morales Puerto Vallarta, Jal. La alianza del Pacífico y el Mercosur, las mayores iniciativas de integración de América Latina, firmaron el martes un "plan de acción" que marca el inicio de su integración a través de incrementar sus relaciones económicas y comerciales. El plan contempla una serie de medidas para eliminar las barreras no arancelarias, promover la inter-operatividad de las ventanillas únicas de comercio exterior, fortalecer los encadenamientos productivos, fomentar acuerdos de reconocimiento mutuo de operadores económicos autorizados, cooperar en materia regulatoria y desregular trámites. P.C. Alianza del Pacífico, Mercosur, acuerdos comerciales, economía mundial Inflación repuntó en 1Q de julio; se ubicó en 4.85% anual Belén Saldívar La inflación parece recuperar una tendencia alcista. En la primera quincena de julio, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) avanzó 0.32% mensual, con lo cual registró una tasa de 4.85% anual. De esta manera, hiló dos quincenas consecutivas al alza. Datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) muestran que si bien la inflación se ubicó por debajo de donde estaba hace un año, cuando avanzó 0.24% mensual y 6.28% anual, el dato de esta primera quincena de julio es el más alto desde la segunda quincena de marzo de este año, cuando registró una tasa de 4.90% anual. P.C. INEGI, inflación Europa ya tiene 24,900 millones de euros para resoluciones a bancos Expansión Banco Sabadell pactó la venta a Deutsche Bank y Carval Investors, de una cartera de créditos fallidos con un saldo vivo de 2,295 millones de euros. El traspaso de estos activos tendrá un efecto negativo de 3 puntos básicos en la ratio de capital CET1 fully loaded (incorpora todas las exigencias del regulador de cara al 2019) y un impacto también de unos 32 millones de euros en los resultados de Sabadell. Esta operación, adelantada por Expansión el pasado 20 de julio, tiene lugar pocos días después de que el banco presidido por Josep Oliu anunciara la venta al fondo Cerberus de dos grandes carteras de inmuebles adjudicados (Challenger y Coliseum) con un valor bruto conjunto de 9,100 millones de euros. P.C. Unión Europea, sistema financiero Ahorro voluntario creció más de 300% este sexenio: Consar Notimex En lo que va de la actual administración, el ahorro voluntario en el Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR) creció 303.9%, debido a la estrategia de comunicación del órgano regulador. Al anunciar una nueva campaña para incentivar las aportaciones voluntarias denominada "El ritmo del ahorro", la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) informó que con esto consolida una estrategia de comunicación que inició en el 2013. Agregó que esta estrategia que incluyó 10 campañas tuvo como propósito combatir adherencias socioculturales de desapego, desconfianza y desconocimiento del Sistema, además, se fomentó de manera gradual y creciente la práctica del ahorro entre el público objetivo. P.C. SAR, Consar, ahorro voluntario La Jornada En México hay dos campos, revela Inegi Miriam Posada Ciudad de México. La Encuesta Nacional Agropecuaria 2017 elaborada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) muestra que en México hay dos campos, el de la agricultura protegida, vinculado a la alta tecnología y al comercio exterior; y el otro en el que la mayoría de los trabajadores son hombres mayores de 60 años en el que 44 por ciento no recibe paga y 71.2 por ciento de las mujeres tampoco P.C. INEGI, ENA, Encuesta Nacional Agropecuaria, agricultura Proteccionismo, "duro golpe" al comercio mundial: China Afp Johannesburgo. El presidente chino, Xi Jinping, advirtió este miércoles en la cumbre de países emergentes contra el "duro golpe" que significa el proteccionismo para el comercio mundial. "El unilateralismo y el proteccionismo progresan y representan un duro golpe al multilateralismo", declaró Xi en la apertura de la cumbre de los países BRICS (Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica). "Estamos ante una alternativa entre la cooperación y la confrontación", martilló el número uno chino. P.C. China, proteccionismo, economía mundial Peso avanza por optimismo sobre TLCAN Reuters Ciudad de México. El peso mexicano ganaba este miércoles, extendiendo ganancias de la víspera, por expectativas de que México y Estados Unidos avancen hacia un acuerdo para un TLCAN modernizado luego de que el presidente Donald Trump pidiera al virtual ganador de las elecciones presidenciales, Andrés Manuel López Obrador, una rápida negociación. La moneda, que hilaba su cuarta jornada al alza, cotizaba a 18.73 por dólar, con una ganancia de 0.79 por ciento o 14.85 centavos, frente a los 18.879 del precio de referencia de Reuters del martes. P.C. tipo de cambio El País México y Canadá responden a Trump: "la esencia del TLC es y seguirá siendo trilateral"; IGNACIO FARIZA El nuevo Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC) seguirá siendo trilateral o no será. Los cancilleres de México y Canadá, Luis Videgaray y Chrystia Freeland respectivamente, y el secretario (ministro) de Economía mexicano, Ildefonso Guajardo, han respondido este miércoles con contundencia al intento de Donald Trump de bilateralizar la negociación del mayor acuerdo comercial del planeta: "La esencia es y seguirá siendo trilateral". Ante la buena sintonía con el próximo presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, la semana pasada el mandatario estadounidense insistió en su voluntad de transitar hacia dos negociaciones paralelas: una con México y otra con Canadá, empezando por el país latinoamericano. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Los fabricantes de Detroit recortan las proyecciones de negocio por el impacto del arancel de Trump SANDRO POZZI La presión por el alza del coste de los metales empieza a dejar marca en los resultados de los fabricantes de automóviles de Detroit. General Motors calcula un impacto de 1.000 millones de dólares en sus cuentas este año cuando al incremento de los aranceles que se aplican desde junio a las importaciones de acero y el aluminio se suma la apreciación del dólar. Su valor bursátil se desplomó víctima de la guerra comercial de Donald Trump, que también daña a Fiat Chrysler. P.C. industria automotriz, aranceles